

# Yeshúa y sus enseñanzas

## Dichosos los mansos

*Mateo 5.- 5 Bienaventurados los mansos, porque ellos recibirán la tierra por heredad...*

*Una mejor traducción sería: dichosos los mansos, porque estos recibirán la tierra por heredad*

**Estos**, los que consigan ser mansos, esos heredarán la tierra. Necesitamos esa cualidad por eso, Está hablando de lo que se va a establecer cuando venga el reino, la tierra que se le juró a Abraham, Isaac y Jacob y a su descendencia, aquí dice que recibirán la tierra por heredad incluso no solo esta tierra sino el planeta entero, la tierra y su plenitud, ¿para quién será la tierra y su plenitud? Siguiendo ésa progresión, los mansos, la palabra “mansos” implica el control de la fuerza y el control de uno mismo, es decir que implica la capacidad de controlar tus emociones, es poner bajo control, es una palabra que está relacionada con los caballos briosos que se utilizaban para las batallas y eran estos corceles que tienen mucha fuerza pero que ya están totalmente subyugados, que ya están bajo el control del jinete, así que eso es lo que implica la palabra “mansedumbre” es poder, fuerza, bajo control, es lo que expresó Yesuha de Nazaret, cuando fue arrestado en el huerto de Getsemaní y toda potestad está a su disposición para acabar inmediatamente con aquellos que vienen a arrestarlo, viene Judas y le da el famoso beso junto con la guardia del templo quienes lo arrestaron y en ése momento sacó la espada Pedro tratando de defender al Señor sin embargo Él le dice: guarda la espada, ¿acaso tú no sabes que yo podría mandar traer ángeles y acabar con esto, pero entonces cómo se cumplirían todas las escrituras? ¿Cómo podrían cumplir lo que les dijo en el sentido de que fueran mansos porque los mansos heredarán la tierra por heredad? ¿Cómo voy a poseer la tierra, cómo voy a establecer mi reino y tomar posesión de la tierra si cuando soy puesto a prueba no venzo el mal con el bien? ¿Cómo voy a heredar la tierra si cuando vienen a castigarme por aquello que yo estoy tomando en mis espaldas por el pecado de todos? ¿Cómo voy a heredar la tierra si me resisto? ¿Cómo voy a heredar la tierra si resisto al mal con mal?

Así que éste es el más grande ejemplo de todo éste versículo: **dichosos los mansos, porque ellos recibirán la tierra por heredad...** Él teniendo el poder para acabar no solo con esos soldados en ése mismo instante sino de acabar con la humanidad entera, y simplemente poner a ángeles en la tierra. Al Padre le agradó heredarle ésta tierra no a ángeles, sino a seres inferiores a los ángeles;

*Salmo 8.- 3 Cuando veo tus cielos, obra de tus dedos, La luna y las estrellas que tú formaste,  
4 Digo: ¿Qué es el hombre, para que tengas de él memoria, el hijo del hombre, para que lo visites?  
5 Le has hecho poco menor que los ángeles, Y lo coronaste de gloria y de honra.*

Al Padre le agradó enseñar al ser humano que hay un camino a la grandeza, que hay un camino a obtenerlo todo y es: perderlo todo, despojarse de todo, renunciar a tus derechos, renunciar a tu poder a tu capacidad de vengarte, de renunciar a tu capacidad de pagar mal por mal, renunciar a tu posibilidad de ponerle el ojo morado a quien también te puso el ojo morado a ti, renunciaste a ése derecho justificable de desquitarte con el que es malo contigo, si es así, entonces estas siguiendo el ejemplo del hombre que fue manso como un cordero que fue llevado al matadero como un cordero y que enmudeció, que no abrió su boca, aquel que tenía todo el poder a su disposición, pero decidió hacerse como un cordero, serás feliz, dichoso porque recibirás la tierra por heredad;

La mansedumbre es una cualidad de carácter que no tiene que ver con debilidad, es una fuerza sometida a control, Yesuha era sumamente manso, era humilde, pero cuando entró al templo y vio a los que estaban haciendo negocio con la fe, tomó un látigo y echó a los animales del templo y sacó a todos los negociantes que estaban en el templo, esto quiere decir que cuando se requería ser firme y manifestar fuerza la manifestaba, cuando lo arrestaron y Pedro sacó la espada y le cortó la oreja a uno de los guardias, Yesuha le dijo que guardara la espada que si acaso no sabía que si Él quisiera mandaría traer ángeles para acabar con los guardias pero no lo hacía porque se tenía que cumplir la escritura, eso es mansedumbre, tener la capacidad de hacer algo pero te controlas y te mantienes humilde, detienes tu fuerza y guardas silencio, muchas veces la mansedumbre tiene que ver con

guardar silencio, dominio de uno mismo, dice la escritura que en ocasiones, Dios ante nuestros pecados callará de amor, esto significa que nos dará tiempo a que nos arrepintamos, mansedumbre es tener una actitud enseñable también, es la cualidad de escuchar de todos, en la escritura se dice que el hombre más manso de toda la tierra fue Moisés y él era un gran maestro, pero así como era el hombre más manso, confrontó al poder más grande de su época, confrontó al faraón, entonces era manso pero cuando tenía que manifestar su celo y su carácter lo manifestaba, *Dichosos los mansos porque ellos recibirán la tierra por heredad...*

Dichosos los mansos, dichosos los que no tratan de señorear sobre otro, dichosos los que sirven y eligen el lugar más bajo voluntariamente aunque pudieran estar en un lugar muy alto, pero deciden voluntariamente servir, dichosos porque cuando se establezca el reino, los papeles se van a invertir, así que tú eliges, si quieres estar en éste mundo que es perecedero y temporal o si quiere estar en aquel lugar pero que el Señor te llame, que Él te diga en el momento en que será un reino eterno;

Uno de los privilegios más grandes que hay es tener dominio de tu boca, y eso es muy difícil porque es la que controla todo tu cuerpo, entonces ser manso implica control y eso ya lo hemos visto en nuestro maestro Yesuha, al que tenemos que imitar ¿cómo podemos tener mansedumbre, control de nuestras acciones? Sólo hay una forma y es con su palabra y pidiéndole al señor que nos de esa capacidad o don de ser manso. Esta cualidad es muy difícil de controlar porque está unida al orgullo y controlar esa fuerza, es altamente difícil y por eso sólo con la ayuda del señor lo podemos conseguir.

Si uno lo desea con todas sus fuerzas entonces con la ayuda del señor se puede conseguir “no lo dudes” puedes conseguir controlar todo tu cuerpo de todas las acciones que son muy difíciles de eliminar de nuestro corazón, esa es la única forma de poderlo conseguir. Amén